

СОДЕРЖАНИЕ
СТАТЬИ И ОБЗОРЫ
КЛИНИЧЕСКАЯ МЕДИЦИНА

А. В. Рожко Зависимость роста заболеваемости аутоиммунным тиреоидитом от пола, возраста и дозы облучения у населения, пострадавшего от катастрофы на ЧАЭС.....	7
А. В. Петухов Сравнение качества жизни больных хроническими облитерирующими заболеваниями артерий нижних конечностей после непрямой реваскуляризации и консервативного лечения.....	14
Д. П. Саливончик Острый коронарный синдром: современные возможности терапии (обзор литературы, часть III).....	19
Эль-Рефай Хусам, В. П. Ситников, Т. И. Колесник Отдаленные результаты оссикулопластики с использованием различных вариантов протезов слуховых косточек	25
К. Л. Мигманова Посттравматические риносинуситы и их осложнения: современный взгляд на проблему (обзор литературы).....	30
В. И. Батюк Применение препаратов «Мексидол» и «Фосфокреатин» в комплексе интенсивной терапии пострадавших с тяжелой сочетанной травмой	33
Е. Л. Красавцев, В. М. Мицура, А. П. Демчило Прогнозирование эффективности интерферонотерапии у больных хроническим гепатитом С в зависимости от генотипа вируса гепатита С.....	39
Е. И. Михайлова, Т. В. Сатырова Цитогенетические изменения в клетках системы крови у пациентов с язвенным колитом на фоне лечения сульфасалазином	43
Т. В. Сатырова Полиморфизм гена NAT2 у пациентов с язвенным колитом и здоровых добровольцев юго-восточной популяции европеоидов Республики Беларусь.....	48
И. В. Пальцев, А. Л. Калинин Мутации гена HFE как фактор риска развития гемохроматоза у больных хроническими диффузными заболеваниями печени	53
О. В. Черныш Нарушения углеводного и липидного обмена, чувствительность тканей к инсулину у женщин в климактерическом периоде с впервые выявленной гипергликемией	58
Я. Л. Навменова, Т. В. Мохорт Микрососудистые осложнения сахарного диабета 1 типа при депрессивных состояниях.....	62
А. А. Кабанова, Н. Ю. Богдан, Н. Н. Яроцкая Экспериментальное обоснование применения антиоксиданта «Мексибел» в комплексном лечении гнойно-воспалительных процессов челюстно-лицевой области	65
Л. Н. Гришенкова, С. И. Антипова, А. З. Смоленский, М. А. Метельская Летальные исходы, ассоциированные с хронической алкогольной интоксикацией: проблемы морфологической диагностики и учета	70
В. Ю. Афонин, Т. В. Сатырова, Е. И. Михайлова Влияние сульфасалазина на гомеостаз системы крови у пациентов с язвенным колитом	75
Г. В. Гатальская, О. А. Короткевич Психологическая помощь взрослым детям алкоголиков: международный опыт.....	81
А. М. Юрковский Пояснично-подвздошная связка: анатомический базис для лучевого диагноста (обзор литературы).....	84

И. А. Новикова Первичные иммунодефициты у взрослых: клиничко-лабораторная диагностика (лекция).....	89
С. А. Ходулева, Д. В. Кравченко Современные аспекты лабораторной диагностики острых лейкозов (обзор литературы)	96
Ю. Э. Питкевич Вариабельность сердечного ритма у спортсменов.....	101
И. Н. Струповец Особенности клинического течения пограничных состоянийу недоношенных детей с минимальными повреждениями ЦНС	106
В. А. Дробышевская Нарушение липидного обмена у пациентов с алиментарным ожирением (обзор литературы).....	109
Ю. М. Жученко, А. М. Скрябин, Ю. А. Бельский Оценка адекватности метода расчета средней дозы внутреннего облучения по данным прямых измерений содержания ¹³⁷ Cs в организме	114

ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНАЯ МЕДИЦИНА И БИОЛОГИЯ

П. А. Авдеев, В. А. Игнатенко, Ю. В. Корноушенко Влияние концентрации глюкозы на показатели собственной и зондовой флуоресценции бычьего сывороточного альбумина	118
---	-----

ОБЩЕСТВЕННОЕ ЗДОРОВЬЕ И ЗДРАВООХРАНЕНИЕ, ГИГИЕНА

А. Н. Лызигов, А. Л. Калинин, И. В. Тарасюк, И. А. Новикова, Е. М. Бутенкова Медико-диагностический факультет: начало большого пути (к 20-летию образования Гомельского государственного медицинского университета).....	123
А. Л. Лопатина, Т. М. Шаршакова Медико-организационные технологии, направленные на снижение смертности от болезней системы кровообращения населения трудоспособного возраста	128
Л. П. Мамчиц, С. В. Климович Качественная оценка воздействия низкочастотных электромагнитных излучений на донозологический статус студентов	134
В. Н. Бортновский, В. Н. Зинович, Д. А. Сычков Оценка эффективности профилактических мероприятий по ликвидации йододефицитных состояний населения г. Гомеля	137

НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ

В. А. Кругленя Оценка изменения функционального состояния студентов за время занятий по данным программно-аппаратного комплекса «Омега-М»	141
Н. В. Филипенко Неинвазивная диагностика язвенного колита на основе фекального лактоферрина и иммунохимического теста на скрытую кровь в кале	144
Д. И. Сагайдак, С. В. Шилько Метод и средства вибромеханической стимуляции памяти в условиях экстремальных психоневрологических нагрузок.....	151

C O N T E N T S

ARTICLES AND REVIEWS

CLINICAL MEDICINE

A. V. Rozhko Dependence increase of autoimmune thyroiditis incidence to gender, age and irradiation dose in the population, affected by Chernobyl nuclear power plant accident	7
A. V. Petukhov Comparison of life quality of patients with chronic obliterating diseases of lower extremity arteries after indirect revascularization and conservative therapy	14
D. P. Salivonchyk The acute coronary syndrome : possibility up-to-date therapy (literature review, part III)	19
EL-Refai Hossam, V. P. Sitnikov, T. I. Kolesnik Long-term results of ossiculoplasty with the use of different variants of hearing ossicles prostheses	25
K. L. Migmanova Posttraumatic rhinosinusitis and its complications — modern view on the problem (literature review)	30
V. I. Batiuk Application of the preparations «Mexidolum» and «Phosphocreatine» in the complex intensive therapy of the injured with severe multitrauma.....	33
E. L. Krasavtsev, V. M. Mitsura, A. P. Demchilo Forecasting of interferon therapy efficiency in patients suffering from chronic hepatitis C with various HCV genotypes	39
E. I. Mikhailova, T. V. Satyrova Cytogenetic changes in cages of system of blood at patients with ulcerative colitis against treatment by sulfasalazine	43
T. V. Satyrova Polymorphism of gene NAT2 at patients with ulcerative colitis and healthy volunteers of southeast population of caucasians of Belarus	48
I. V. Paltsev, A. L. Kalinin Mutations of gene HFE as a risk factor of hemochromatosis development at patient with chronic diffuse liver diseases	53
O. V. Chernish Disorder of carbohydrate and lipidic metabolisms, sensitivity of tissues to insulin in women in menopause with newly detected hyperglycemia	58
Ya. L. Navmenova, T. V. Mokhort Microvascular complications of diabetes mellitus type 1 in patients with depression.....	62
A. A. Kabanova, N. Yu. Bogdan, N. N. Yarotzkaya Experimental basis for the application of antioxidant «Mexibel» in the complex treatment of pyoinflammatory processes in maxillofacial area.....	65
L. N. Grishenkova, S. I. Antipova, A. Z. Smolensky, M. A. Metelskaya Fatal outcomes associated with chronic alcoholic intoxication: topical issues of morphological diagnosis and medical statistics.....	70
V. Y. Afonin, T. V. Satyrova, E. I. Mikhailova Influence of sulfasalazine on a homeostasis of system of blood at patients with ulcerative colitis	75
H. V. Hatal'skaya, O. A. Korotkevich Psychological assistance to adult children of alcoholics: international experience	81
A. M. Yurkovsky Iliolumbar ligament: anatomical basis for a radiologist (literature review)	84

I. A. Novikova Primary immunodeficiencies in adults: clinical and laboratory diagnostics (lecture).....	89
S. A. Hoduleva, D. V. Kravchenko Present-day aspects of laboratory diagnostics of acute leukemias (review, part 1)	96
Yu. Ae. Pitkevich Heart rate variability in sportsmen	101
I. N. Strupoves Clinical features of borderline states preterm infants with minimal damage to the CNS	106
V. A. Drobyshevskaya Imbalance lipid metabolism of patients with alimentary obesity (literature review)	109
Yu. M. Zhuchenko, A. M. Skryabin, Yu. A. Belsky Estimation of method adequacy of average internal dose calculation by data of direct measurements of ¹³⁷ Cs in the body	114

EXPERIMENTAL MEDICINE AND BIOLOGY

P. A. Avdeev, V. A. Ignatenko, Yu. V. Kornoushenko Effect of glucose concentration on the level of probe fluorescence of bull and serum albumins	118
--	-----

PUBLIC HEALTH AND HEALTH CARE, HYGIENE

A. N. Lyzikov, A. L. Kalinin, I. V. Tarasyuk, I. A. Novikova, E. M. Butenkova Faculty of medical diagnostics: commencement of great way (dedicated to the 20-year anniversary of the Gomel state medical university).....	123
A. L. Lopatina T. M. Sharshakova Medical organizational technologies aimed at the decrease in mortality from blood circulation diseases of able-bodied population.....	128
L. P. Mamchits, S. V. Klimovich Quality assessment of influence of low-frequency electromagnetic radiation on prenosological status of students	134
V. N. Bortnovsky, V. N. Zinovich, D. A. Sychkov Assessment of the effectiveness of prophylactic measures to liquidate the iodine deficiency among the population of Gomel.....	137

NEW TECHNOLOGIES

V. A. Kruglenya assessment of change of students` functional state during classes according to the data of hardware-software complex «Omega-M».....	141
N. V. Filipenko Noninvasive diagnosis of ulcerative colitis on the basis of fecal lactoferrin and immunochemical hemocult test.....	144
D. I. Sagaidak, S. V. Shilko Metod and device for vibromechanichel memory stimulation under extremal psychoneurological loads	151